
1819

とだ議会だより No.187とだ議会だより No.187

町
村
議
会
広
報
全
国
コ

ン
ク
ー
ル
で
奨
励
賞
を
受

賞
し
た
「
お
お
い
し
だ
議

会
だ
よ
り
」
は
、
読
ん
で

議
会
だ
よ
り
視
察
レ
ポ
ー
ト

手
に
取
っ
て
読
ん
で
も
ら
え
る

　
　
　
　
　
議
会
だ
よ
り
を
目
指
し
て

▶
５
月
22
日　

村
山
市
役
所
に
て

▶自転車レーン ( 戸田第二小学校北側 )
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クイズ　○に入る言葉は、なあに？

問１　議会改革が進んでいる戸田市議会の常任委員会の特徴は、「月１回の開催」と
　　　「○○活動テーマ」です。
問２　自転車の安全な通行のために、戸田第二小学校北側の道路や戸田駅西口交差点付

近、笹目中学校近辺に自転車○○○を整備しました。

３回目の知っtocoクイズです。
６月定例会号を読んで、皆さんも応募

　　　してください。
　なお、２問とも答えを書いていただくことと、
住所は番地まで書いて応募してください。

っtocoクイズ
Nｏ．３

知
と　　こし

※ご記入いただいた個人情報は、目的(賞品の発送、当選者発表)以外には利用いたしません。
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◆はがき、ファクス、メールのいずれかで応募してください。
◆クイズの答え、住所、氏名、電話番号、年齢、職業(学校名)、議会だよりの感想を書いてくだ

さい。　　　　部分の記載は任意です。
◆正解者の中から抽選で５人の方に、クオカード(500円分)をプレゼントします。

【は が き】〒335-8588　戸田市上戸田１-18-１　戸田市議会事務局「知っtocoクイズ」係
【ファクス】048(433)2212　「知っtocoクイズ」係　
【メ ー ル】gikaijimu@city.toda.saitama.jp

メールの件名は、「知っtocoクイズ」としてください。

◆締め切り　　９月１日(火)必着
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ケース13     自転車条例
議員：警察庁から、自転車は「車道の左側」を走行するように

徹底する通達が出された。自転車専用レーンの設置など
道路走行環境の整備を急げ。また、ルールやマナー違反
等、本市として教育・訓練、講習、キャンペーンなどを
通して、あらゆる無事故対策を打つ一環として「自転車
の似合うまちづくり条例」の制定を望む。

（平成 23 年 12 月定例会 一般質問）

平成 24 年２月、市民生活常任委員会は年間活動
テーマを「安心・安全のまちづくりに向けた自転車
条例について」と定め、調査・研究を重ねた結果、
同年 12 月定例会に委員会提出による議案として「戸
田市みんなで守ろう自転車の安全利用条例 ( 案 )」
を提出、議会において可決されました。

また、戸田市では、歩行者や自転車の安全な通行
を目的に、平成 24 年度に「戸田市歩行者自転車道
路網整備計画」を策定し、その計画に基づき、平成
25 年度から戸田第二小学校北側の道路や戸田駅西
口交差点付近、笹目中学校近辺に自転車レーンを整
備しました。今後も順次、整備を進めていきます。

市民生活部長：
　　　　　交通事故をなくすため、行政、市民、事業者等が連携

協力し、安心して自転車を利用できるまちづくり条例と
思う。県や先進市の状況を参考に関係部局と連携をとり
ながら研究していく。

プレイバック

こたえ

そして
議会で自転車条例を提出・可決
市は道路網整備計画を策定

自転車レーン整備を進めています

戸田市みんなで守ろう自転車の安全利用条例


